

## B4

### Beschluss

Angenommen im Konsens

### **Berlin-Mitte hitzeresistent gestalten**

Die zunehmend heißen Sommer in Berlin verlangen konkretes Handeln, um den öffentlichen Raum an die Herausforderungen des Klimawandels anzupassen. Daher fordern wir die SPD-Fraktion der BVV in Mitte auf, folgende Maßnahmen zu prüfen und umzusetzen:

1. An stark frequentierten Orten müssen klimatisierte Notplätze eingerichtet werden, die durch Informationstafeln niedrigschwellig zu finden sind. In Parks und in der Nähe von öffentlichen Gebäuden werden im Sommer gut sichtbare Nebelduschen zur Abkühlung und Trinkbrunnen gegen den Durst installiert. An Orten mit hoher Hitzeentwicklung werden schattenspendende Strukturen wie Sonnensegel, Pergolen und Bäume errichtet.
2. Die SPD-Fraktion der BVV in Mitte setzt sich nachdrücklich für die Weiterentwicklung der Projekte der Hitzehilfe ein. Dazu gehört die verstärkte finanzielle und logistische Unterstützung bestehender Hilfsangebote, die gezielte Ausweitung auf die Sommermonate sowie die Schaffung neuer Anlaufstellen für obdach- und wohnungslose Menschen.